
 

 

                                     

議会報告会アンケートまとめ １０月２日 市民交流センター（昼）        （全て原文のまま） 

 

問５ 今回の議会報告会をどのようにお感じになりましたか。 

時期 

・ 

時間 

・日中は子育て世帯にありがたい 

・PMの方が都合が良いと思う。 

場所 

 ・ 

内容 

・図解及び写真等の説明が出来たら良い。 

・予算案の話は少しむずかしかったです 

次回への希望 

・その時の議会で問題になった項目を中心にしたら。 

・今回のように気軽に意見が言えるとよいと思う。 

・参加者が少なくがっかりでした。 

・引き続き、子育て！ 

・地域の中での集まり場所。 

・議会内で、まとまりにくい課題を是非提案してほしい。 

 

問７ その他、本日の感想や議会に対するご意見、ご提言等をご記入ください。 

・子育て世代の意見を聞いていただけてありがたいと思いました。 

・これからもよろしくお願いします。 

・知る事が出来た。解らない事ばかりです（自分自身） 

 ・グループディスカッションは大変意義がありました。 

 ・議員の皆様に声を聞いていただけるいい機会と思います このような時間がたくさんとれるといいで

すね。 

 ・大変勉強になりました。子育てしやすいまち・・については、障害児を持つ知人がおりますが、松本

市等に比べてとても不便（？）やさしくないという話をききます。そちらの方面も意見をきいて充実

させていってほしいと思います。 

 ・グループディスカッションの時間が短い。 

 ・初めて参加しましたが、分かりやすかったです。 

  ただ、予算のところは、よく分かりませんでした。 

 ・開かれた議会を目指す姿勢は感じられたし多くの人の素朴な疑問や要望が直接伝えられる機会として

良いと思う 

 ・ワーキング方式で話し合いよく意見が出た。話しやすい雰囲気が良い。 

 ・議会内で、まとまりにくい課題を是非提案してほしい。 

 



 

 

 

 

 

議会報告会アンケートまとめ １０月２日 市民交流センター（夜）        （全て原文のまま） 

 

問５ 今回の議会報告会をどのようにお感じになりましたか。 

時期 

 ・議会終了後ＯＫ 

時間 

・ 

場所 

 ・ 

内容 

・内容充実・細部は個別 

次回への希望 

・体育館建設の回答が３８％の様に市民は感心ない。どうにか対策を考えるべきだと思う。ただ○印し

て出すだけなのに本当におどろいた。 

・ 

問７ その他、本日の感想や議会に対するご意見、ご提言等をご記入ください。 

・どうせ議会報告会を苦労して開催したならば集客に力を入れるべきだ 

各議員は誘客に励めて欲しい。 

・積極的な情報公開。 

・話し合いの時間がもう少しあると良った。 

・市民と話し合う場があって良かったのでまた続けたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

議会報告会アンケートまとめ １０月３日 広丘支所        （全て原文のまま） 

 

問５ 今回の議会報告会をどのようにお感じになりましたか。 

時期 

・定例議会前がよい 

・６月頃 １１月頃 

時間 

・土曜日の夜は集まりにくい。平日の方が良いのでは。 

・ＰＭ６:００でも良い 

・ＯＫ 

場所 

 ・ 

内容 

・よく話し合えた 

次回への希望 

・子供の事故が多い世の中になりましたのでその取組みについて 

・議員の皆さんとの話す時間が多くとれるといいですね。 

・大きなプロジェクトがいくつかあります。その個々について 

・子育て、町づくりを引き続きお願いします 

・市の区の役員だけではない本当の意味での“市民”が集まりものを言える会が希ましいのでは。 

・もっと腹をわって実体を 

問７ その他、本日の感想や議会に対するご意見、ご提言等をご記入ください。 

・形式的にはよいと思う。 

 参加者が少ない。（曜日の選択はよかったかどうか） 

・身近な話題（北部圏域、子育て）を選んでいただき活発な意見交換の場になった 

・もっと多くの市民の声を聞きたかった 

・初めて参加させていただきました 

 どきどきしましたが、次回も参加したいと思います 

・最初のジャンケンポンアンケートに始まりなごやかなふんい気の会で良かった。 

・議員が地域の意見をすい上げる場に 


